
Институт экономики и управления  

федерального государственного автономного образовательного учреждения  

высшего образования «Крымский федеральный университет имени В. И. Вернадского» 

 

 

Протокол № 7 

заседания Ученого совета 

от 22 ноября 2024 года 

 

Всего членов совета - 19 

Присутствующих – 17 

 

 

Председатель Ученого совета – Реутов В. Е. 

Секретарь Ученого совета – Горда А. С. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Результаты работы института в 2024 г. 

Докладывает: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института. 

2. Результаты вступительной кампании 2024 г. и перспективы вступительной кампании 2025 г.  

Докладывает: Никитина Марина Геннадиевна - первый заместитель директора по учебно-мето-

дической работе. 

3. Отчет о реализации задач молодёжной политики, воспитательной и внеучебной работы за 2024 

год. 

Докладывает: Пенчковская Елена Владимировна – заместитель директора по организационной и 

воспитательной работе. 

4. О подготовке и проведении Дней открытых дверей. 

Докладывает: Пенчковская Елена Владимировна – заместитель директора по организационной и 

воспитательной работе. 

5. О состоянии подготовки кадров высшей квалификации. 

Докладывает: Вельгош Наталия Зиновьевна - заместитель директора по научной и инновацион-

ной деятельности. 

6. О лицензировании программы подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре по 

научной специальности 5.2.4. Финансы. 

Докладывает: Бондарь Александр Петрович – и.о. зав. кафедрой финансы и кредит. 

7. О рекомендации к изданию. 

Докладывает: Горда Александр Сергеевич – Ученый секретарь Ученого совета 

 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС.  

СЛУШАЛИ: информацию директора института Реутова Виктора Евгеньевича о результатах ра-

боты института в 2024 г. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Утвердить отчет директора института Реутова Виктора Евгеньевича о результатах работы инсти-

тута в 2024 г. 

2. Результаты работы института в 2024 г. признать удовлетворительными. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 
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ВТОРОЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: информацию первого заместителя директора по учебно-методической работе Ники-

тиной Марины Геннадиевны о результатах вступительной кампании 2024 г. и перспективах всту-

пительной кампании 2025 г.  

ВЫСТУПИЛИ: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию первого заместителя директора по учебно-методической работе Никитиной 

Марины Геннадиевны о результатах вступительной кампании 2024 г. и перспективах 

вступительной кампании 2025 г. принять к сведению. 

2. Признать результаты вступительной кампании 2024 г. удовлетворительными. 

3. Зав. кафедрами и профессорско-преподавательскому составу института усилить работу по 

привлечению абитуриентов на обучение на коммерческой основе. 

4. Зав. кафедрами активизировать развитие сотрудничества с руководством колледжей и других 

учреждений СПО и усилить профориентационную работу с обучающимися СПО с целью 

расширения контингента обучающихся. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС. 

СЛУШАЛИ: отчет заместителя директора по организационной и воспитательной работе Пенчков-

ской Елены Владимировны о реализации задач молодёжной политики, воспитательной и внеучеб-

ной работы за 2024 год. 

ВЫСТУПИЛИ: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института, Никитина Марина Геннадиевна 

- первый заместитель директора по учебно-методической работе. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Одобрить отчет заместителя директора по организационной и воспитательной работе 

Пенчковской Елены Владимировны о реализации задач молодёжной политики, воспитательной и 

внеучебной работы за 2024 год. 

2. Признать работу по реализации задач молодёжной политики, воспитательной и внеучебной 

работы за 2024 год удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по организационной и воспитательной работе 

Пенчковской Елены Владимировны о реализации задач молодёжной политики, воспитательной и 

внеучебной работы за 2024 год о подготовке и проведении Дней открытых дверей. 

ВЫСТУПИЛИ: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института, Никитина Марина Геннадиевна 

- первый заместитель директора по учебно-методической работе, Кирильчук Светлана Петровна – 

заведующая кафедрой экономики предприятия. 

ПОСТАНОВИЛИ: информацию заместителя директора по организационной и воспитательной ра-

боте Пенчковской Елены Владимировны о реализации задач молодёжной политики, воспитатель-

ной и внеучебной работы за 2024 год о подготовке и проведении Дней открытых дверей принять 

к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 
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ПЯТЫЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по научной и инновационной деятельности 

Вельгош Наталии Зиновьевны о состоянии подготовки кадров высшей квалификации.  

 

ВЫСТУПИЛИ: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института, Никитина Марина Геннадиевна 

- первый заместитель директора по учебно-методической работе, Кирильчук Светлана Петровна – 

заведующая кафедрой экономики предприятия. 

ПОСТАНОВИЛИ: информацию заместителя директора по научной и инновационной деятельно-

сти Вельгош Наталии Зиновьевны о состоянии подготовки кадров высшей квалификации принять 

к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

ШЕСТОЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию и.о. зав. кафедрой финансы и кредит Бондаря Александра Петровича о 

лицензировании программы подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре по научной 

специальности 5.2.4. Финансы. 

ВЫСТУПИЛИ: Реутов Виктор Евгеньевич – директор института, Никитина Марина Геннадиевна 

- первый заместитель директора по учебно-методической работе. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию и.о. зав. кафедрой финансы и кредит Бондаря Александра Петровича о лицензи-

ровании программы подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре по научной специ-

альности 5.2.4. Финансы принять к сведению. 

2. Рекомендовать направить лицензионное дело программы подготовки научно-педагогических 

кадров в аспирантуре по научной специальности 5.2.4. Финансы для прохождения процедуры ли-

цензирования образовательной программы. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

СЕДЬМОЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию секретаря Ученого совета Горда Александра Сергеевича о рекоменда-

ции к изданию № 3 и 4 научного рецензируемого журнала «Научный вестник: финансы, банки, 

инвестиции» за 2024 год. 

ПОСТАНОВИЛИ: рекомендовать Научно-техническому Совету Крымского федерального уни-

верситета имени В. И. Вернадского принять решение о выпуске № 3 и 4 за 2024 год научного ре-

цензируемого журнала «Научный вестник: финансы, банки, инвестиции». 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

 

СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря Ученого совета Горда Александра Сергеевича о реко-

мендации к изданию и присвоению грифа Ученого совета ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» 

учебному пособию «Коучинг и карьерное консультирование» для обучающихся по направлению 

подготовки 38.03.03 «Управление персоналом», подготовленного к.э.н., доц. Яновской А.А., к.э.н., 

доц. Остриком В.Ю., к.э.н., доц. Ганиевой А.К.  

ПОСТАНОВИЛИ: на основании представленных материалов Ученый совет Института эконо-

мики и управления ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» рекомендует учебное пособие «Ко-

учинг и карьерное консультирование» для обучающихся по направлению подготовки 38.03.03 
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«Управление персоналом», подготовленное к.э.н., доц. Яновской А.А., к.э.н., доц. Остриком В.Ю., 

к.э.н., доц. Ганиевой А.К. для обучающихся по направлению подготовки 38.03.03 «Управление 

персоналом» (планируемый тираж - 300 экз., 2024 год выпуска, объём – 8,1 авт. л.) к изданию и 

присвоению грифа Ученого совета ФГАОУ ВО «КФУ имени В. И. Вернадского». 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 17, 

«против» - нет 
«воздержались» - нет 

 

Повестка дня исчерпана. 

 

 

Председатель Ученого совета      В. Е. Реутов 

 

Секретарь Ученого совета      А. С. Горда 


